



GEMEINSAM STARK FÜR AALIYAH!

Die dreijährige Aaliyah aus Rüsselsheim ist ein Sonnenschein. Sie liebt es mit ihrer älteren Schwester Kaufladen zu spielen, im Wasser zu toben und Purzelbäume im Wohnzimmer zu machen. Doch seit Anfang Juli steht Aaliyahs Leben und das ihrer Familie Kopf. Aaliyah hat Blutkrebs. Zum Überleben braucht sie dringend eine Stammzellspende. Um ihr und anderen Betroffenen zu helfen, haben Freunde und Familie eine Online-Aktion gestartet, bei der sich jede:r zwischen 17 und 55 Jahren ganz einfach registrieren kann. Aaliyahs Mama appelliert: „Lasst euch registrieren, damit tut ihr Gutes und könnt Leben retten – auch das von Aaliyah!“ Nur wer als Stammzellspender:in registriert ist, kann als genetischer Zwilling helfen.

**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR
REGISTRIERUNG**

www.dkms.de/aaliyah



Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.

Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE23 7004 0060 8987 0003 53

Verwendungszweck: „Aaliyah“ oder „AYH001“

Begleitet Aaliyah auf ihrem Weg auf:

Instagram & TikTok: [gemeinsam_aaliyah](#)

Facebook: [Gemeinsam stark für Aaliyah](#)